

F Foto del día

TRABAJADORES ENTREGARON DONACIÓN A HOGAR DE ANCIANOS DE CALAMA

Lo que comenzó como una actividad deportiva entre divisiones, también se convirtió en un potente gesto de solidaridad. En el marco del campeonato de fútbol interdivisional organizado por el 110° Aniversario de Chuquicamata, los equipos participantes acordaron realizar una donación al Hogar San José, residencia de larga estadía que acoge a 26 personas mayores en Calama, muchas de ellas sin redes familiares ni recursos suficientes.

